
   

 

Der Vorsitzende Mücke, 25.06.2014 

des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- u. Verkehrsausschusses 

 

P r o t o k o l l 
 

über die öffentliche Sitzung des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- u. Verkehrsausschusses der 

Gemeinde Mücke am Dienstag, 24.06.2014, Ort: Gemeindeverwaltung (Sitzungssaal), Im 

Herrnhain 2, 35325 Mücke-Merlau.  

 

Anwesend: 

 

Vorsitzende/r 

 

Herr Wilhelm Wild  

 

Mitglieder 

 

Herr Dieter Daniel  

Herr Gerhard Horst  

Herr Albert Tröller  

Herr Peter Schäfer  

Frau Dr. Anneliese Brunn i. V. für Karl Peter Merz 

Herr Prof. Dr. Hubertus Ewald Brunn i. V. für Marco Kratz 

 

Schriftführung 

 

Frau Iris Müller  

 

Nicht anwesend: 

 

Mitglieder 

 

Herr Siegfried Lang  

Herr Marco Kratz  

Herr Karl Peter Merz  

 

 

Verlauf und Ergebnis der Sitzung 
 

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

Der Vorsitzende des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- und Verkehrsausschusses, Herr  

Wilhelm Wild, eröffnete um 18:34 Uhr die Sitzung. Er begrüßte die Ausschussmit-

glieder, Herrn Bürgermeister Weitzel und die Schriftführerin. 

 

2. Baugebiet "Wallenbach", Ortsteil Nieder-Ohmen - Verkauf eins Grundstückes 

Vorlage: V/170 



 

 Beschluss: 

 

 Dem Verkauf des Bauplatzes Fl. 9 Nr. 129, Gemarkung Nieder-Ohmen, an Herrn 

Roman Röttger, Buchenweg 5, 35325 Mücke-Flensungen, wird zugestimmt.  

 

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

3. Mitteilungen und Anfragen 

  

 Bürgermeister Weitzel informierte die Ausschussmitglieder darüber, dass die OVAG 

mit dem Austausch der Straßenlampen begonnen hat und die Umstellung voraus-

sichtlich bis erste Juli-Hälfte beendet ist. 

Die Umstellung der Straßenbeleuchtung wird noch in der Presse veröffentlicht. 

 

Vorsitzender Wild erkundigte sich nach den Baulandpreisen in der Gemarkung 

Sellnrod. 

 

Bürgermeister Weitzel verwies auf die Internetseite der Gemeinde, auf der die Bau-

landpreise sowie die Bodenrichtwerte veröffentlicht sind. 

 

Frau Dr. Brunn fragte nach dem Sachstand zur Jugendarbeit, in wie weit sich etwas 

getan habe und wann die Arbeit in der Gemeinde beginnt. 

 

Bürgermeister Weitzel teilte mit, dass der Vertrag vom VB-Kreis ebenfalls beschlos-

sen worden sei und dass sich während seines Urlaubes der 1. Beigeordnete und die 

Verwaltung Bewerber angeschaut habe. 

 

Sollte die betreffende Person die Stelle annehmen, werde man diese im Jugend-, 

Senioren-, Kultur- u. Sozialausschuss vorstellen. 

 

Herr Vorsitzender Wild bedankte sich für die konstruktive Mitarbeit und schloss die 

Sitzung. 

 

Ende der Sitzung:   18:41 Uhr 

 

 

     

Vorsitzende/r    Schriftführerin 
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